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■４月２８日に、授業参観と学年懇談会、

PTA 総会を行いました。平日でしたが、た

くさんの保護者・ご家族の方々にご来校いた

だきありがとうございました。子供たちも、

いつも以上によい表情で張り切っていたこ

とと思います。人から見られること、褒めら

れること、応援されることで子供たちの意欲

ややる気は大きくなります。 

■また、今回の授業参観を通して、学校教育

目標「伝え合い学び合う佐古の子」そして、

本年度の重点目標「学校生活の基盤を整えよ

う」を意識した取組が見られたでしょうか。

この 1 ヶ月間の振り返りを行いながら、今

後の教育活動を進めていきたいと考えてい

ます。ぜひ、ご意見やお気づきのことなどお

寄せいただければと思っています。ご協力を

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さくらだより
【本年度の重点目標】 

学校生活の基盤を整える

令和５年 5月８日 No.7  校長だより 

伝え合い  学び合う  佐古の子

   佐古小学校 

授業参観、ありがとうございました。 

全校遠足に行ってきました 

■５月２日（金）、のいち動物公園に全校遠足に

行ってきました。出発式の後、６年生と１年生、５

年生と２年生、４年生と３年生がペアになって歩

きました。上級生が手をつないで、下級生が安全

に歩けるように気をつけてあげていました。動物

公園では、動物を見たり広場でおにごっこをした

り楽しく過ごすことができました。 

■出発式では、６年生の植野鉄心君が「今日は

待ちに待った遠足ですね。みなさんは楽しみにし

ていましたか。ぼくはとても楽しみでした。今日

は、安全で楽しい遠足にしましょう。」と挨拶をし

てくれました。その言葉通り、楽しい一日となりま

した。お弁当もおいしかったです。ありがとうござ

いました。 

No7「さくらだより」返信：参観日の感想やお気づきのことなど、ぜひお知らせください。 

 

１年１組は、教頭先生と国語の勉強をしました。詩の暗

唱もできるようになって、素晴らしい！ 

１年生にとって、初めての参観日。緊張したと思いま

すが、よくがんばりましたね。 


